



Entrevista con Adriana Delgado / Gerardo Fernández Noroña / (Diputado – PT)

“Un discurso muy tramposo, porque plantea que es una marcha por la democracia. ¡Claro que no está en riesgo! Que no garantizamos a las instituciones, claro que las garantizamos. Su planteamiento sobre la Constitución es que nos quieren fuera de ella. Los derechos son para todas las personas y nosotros queremos fortalecerlos. Además, es muy ignorante porque dice que la Constitución incluye a todos; en derecho sí, en visión fue liberal, dejó fuera a los conservadores en 1857 y a los convencionalistas en 1917. Es un gran marco constitucional que nosotros reivindicamos, queremos fortalecer y mejorar en beneficio del pueblo”.

<https://drive.google.com/file/d/1sOmc4toGJsQkaPNHgXZBYAIfsMm0v04E/view>